

San Bonifacio, Mártir, vuelve a bajar de la ermita arropado por miles de festeros

13/05/2022



San Bonifacio, Mártir, ha bajado de la ermita en la vuelta de la fiestas de Moros y Cristianos a Petrer | J.C.

Petrer se ha levantado en fiestas con el tradicional alardo con ostentación a las rodelas que se ha iniciado a las 10 de la mañana y que ha dado paso, dos horas más tarde, al protagonista de las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer, San Bonifacio, Mártir, que **ha bajado de la ermita arropado por miles de festeros** hasta su llegada a la iglesia de San Bartolomé.

Los **Estudiantes** han sido los que han abierto el recorrido seguidos de los **Labradores, Vizcaínos, Marino y Tercio de Flandes**. El bando moro iba con los **Berberiscos** a la cabeza, seguidos de **Moros Fronterizos, Moros Nuevos, Moros Beduinos** y **Moros**

Viejos. Los **Estudiantes** han sido los encargados de llevar al santo durante la bajada. Las capitanías de 2019 y 2020 han derrochado alegría y han lucido sus trajes durante todo el recorrido.



Decenas de niños han participado en el pasacalles de la bajada del santo | J.C.

Además, la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, ha desfilado como abanderada de segundo año de los Moros Nuevos junto a sus hijas, rodela de 2019, y acompañada de su hermana **Begoña Navarro**, que fue la abanderada del 2019, pero debido a que acaba de dar a luz le ha cedido el puesto a la primera edil.



La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, ha desfilado como abanderada de segundo año de los Moros Nuevos | J.C.

Sobre las 15 horas el santo ha llegado a la Plaça de Baix dando sus tradicionales tres vueltas a la plaza, mientras sonaba el himno de España, a la vez que los miles de festeros allí presentes se quitaban sus feces y gorros al paso de San Bonifacio, Mártir, para mostrarle sus respetos. En el momento de la subida a la iglesia de San Bartolomé, todos los presentes han contenido el aliento cuando la cuerda que subía al santo se ha roto, sin embargo, **la rápida actuación de los que se encontraban empujando desde abajo ha evitado que la imagen se cayera**. Una vez la imagen ha subido las escaleras, se han soltado palomas y todos los allí presentes han aplaudido y gritado de emoción.



Al llegar el santo a la iglesia han soltado las palomas de colores | J.C.

Los actos continúan hoy a las 18:30 horas con la tradicional *Guerrilla*, mientras que a las 20:15 horas tendrá lugar la *Embajada Mora* que cambia de localización y será en La Explanada. Así mismo, a las 00:30 horas se llevará a cabo la *Ambaixada en valencià*.